
 Interrogazione n. 1547
presentata in data 21 gennaio 2014
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Controlli AGEA”
a risposta scritta

Ricordato che a seguito dei controlli dei competenti Enti certificatori e dei tecnici della
Giunta regionale nulla è emerso circa eventuali irregolarità delle Aziende agricole a
coltivazione biologica della nostra regione per l’annata agricola 2013;

Considerato:
- che al contrario l’AGEA (Agenzia per le Erogazioni in Agricoltura) ha contestato a diversi

produttori presunte irregolarità che comporterebbero per i nostri agricoltori la perdita di
consistenti contributi europei;

- che l’AGEA è anche lo strumento cooperativo della regione Marche per l’erogazione dei
citati contributi;

CHIEDE DI CONOSCERE

· se la Giunta regionale è a conoscenza di tali discrepanze di pareri e come intenda
attivarsi al fine di tutelare le legittime aspettative dei nostri produttori;

· se è intenzione della Giunta regionale di rinunciare in futuro ai servizi offerti dall’AGEA
ed erogare direttamente i contributi europei.


